



上越市立牧小学校 学校だより

第5号

9月号

牧っこ体観隊(たいけんたい) ～「見たい」「触りたい」「学びたい」～

9月5日(火)に、牧っ子を育てる会主催で実施された「牧っこ体観隊」。地域・学校・行政が連携(協働)し、「見たい」「触りたい」「学びたい」をテーマとした体験型事業で、ふるさと牧に愛着と関心を抱く子どもたちの育成を図ることを目的として行われました。

当日に向けて、9月1日には、小中合同打ち合わせ会を行いました。中学生が行先やルートなどについて説明し、小中合同の縦割り班のめあてを決めたりプラカードを作成したりしました。

当日は、小中合同「牧っこ班」で、高尾地区と沖見地区に分かれて体験活動を行いました。高尾地区では、かかし作りやテント立て、沖見地区では、ベンチの色塗りや鐘うち体験をさせていただきました。また、牧の歴史や方言など牧にちなんだクイズ問題も各所にあり、楽しく体験することができました。中学生のお兄さんお姉さんや地域の方から優しく教えていただき、温かい気持ちになりました。

子どもたちが、充実した活動や体験を行うことができたのは、事前にたくさんの準備をし、当日の運営をしてくださった「牧っこを育てる会」の皆様、ご協力くださった地域の皆様のおかげです。子どもたちは「牧っていいね」を新たに発見、実感した半日となりました。ありがとうございました。



窓とトイレがピカピカに！ ～PTAクリーン活動～

夏休み最後の土曜日、8月26日に親子PTAクリーン活動が行われました。暑い日でしたが、子どもたちと保護者、教職員で、窓ガラス拭きやトイレ清掃を行いました。大粒の汗を流しながらの作業でしたが、校舎内がとてもきれいになり、気持ちよく2学期のスタートを切ることができました。ご協力ありがとうございました。



絵はがき教室 ～「ふれあう心」をハガキにのせて～

地域おこし協力隊の益子泉様をお招きし、4年生以上の「絵はがき教室」を開催しました。子どもたちは、益子様からのアドバイスをいただきながら、夏休みの思い出や好きな食べ物などを題材に絵はがきをかき上げました。制作した絵はがきは、「前島密とふれあう」ふれあいハガキの会主催の「ふれあいハガキ」事業へ出品します。電子ツールが主流となった近年ですが、相手の顔を思い浮かべながら自分の思いをかくことで、人を思いやる心が育ち、心の交流につながります。併せて、郵便の父 前島密の生誕の地に住む子どもたちの郵便への興味関心も深まることでしょう。

上越教育大学教職大学院学校支援プロジェクト始まる

今年度、上越教育大学教職大学院学校支援プロジェクトにより、大場先生とそのゼミの大学院生さん4名から「主体性と協働性と対話を重視した学級づくりと授業づくり」(3, 4年生外国語活動と5, 6年生外国語を中心に)への支援をいただきます。また、留目(とどめ)先生とそのゼミの大学院生さん3名からは、保健室経営への支援をいただきます。子どもたちと院生さんの出会いから、新たな学びが生まれそうです。

10月の予定

今後変更となる場合があります

- | | |
|---|---|
| 2日(月) 未来づくり講座(3, 4年) | 16日(月) 牧っこふれあいチャレンジ
ウィーク(～22日) |
| 3日(火) 1・2年校外学習
(上越科学館)
土田スクールカウンセラー来校(午前) | 17日(火) 土田スクールカウンセラー来校(午後) |
| 4日(水) 市親善陸上大会(6年選手) | 18日(水) 校内マラソン記録会(2, 3限)
委員会 |
| 5日(木) 市親善陸上大会予備日 | 27日(金) 小中合同文化祭りハーサル
藤田学校訪問カウンセラー
(午後) |
| 6日(金) 小中合同あいさつ運動打合せ | 31日(火) 大湾 昇さん講演会
(5, 6年生、希望保護者参加
清里中 10:00～11:00) |
| 10日(火) いじめ見逃しゼロ強調週間 | 土田スクールカウンセラー来校(午前) |
| 11日(水) 防災教室、避難訓練
児童引き渡し訓練 | |
| 12日(木) クラブ | |
| 13日(金) 就学時健診 | |